

BOLETÍN DE PRENSA No. 254 ->>

■ Será prioridad para la UAA aportar a la resolución de problemas, a través de la investigación.

El rector Mario Andrade Cervantes acompañado por autoridades de la máxima Casa de Estudios, otorgó el Premio Universitario al mérito en Investigación, área Ciencias Naturales. Además clausuró los trabajos del doceavo Seminario de Investigación, de igual forma hizo entrega de reconocimientos a las mejores ponencias orales y carteles científicos.

Dijo a los investigadores: “Son un valuarte de la investigación de nuestra Universidad, ustedes ocupan ya un lugar de privilegio entre los más distinguidos catedráticos de la Institución. Enhorabuena por este logro que sirve de estímulo para que la investigación continúe desarrollándose en el seno de la comunidad universitaria”.

Asimismo, comentó que “nunca como ahora el conocimiento se ha convertido en un factor decisivo para el progreso y el bienestar de las personas y las comunidades. Gracias a la investigación se ha fortalecido la relación entre nuestra capacidad para innovar, profundizar y extender el conocimiento, y la manera en que lo aplicamos para dar respuesta a los desafíos y resolver los problemas que enfrentamos”.

Por lo que aseguró que para la Universidad Autónoma de Aguascalientes será una prioridad la generación de conocimiento, ya que “se enfrentan a los grandes retos como el deterioro ambiental, el surgimiento de nuevas enfermedades, la desigualdad y la pobreza y la necesidad de producir nuevas fuentes de energía”. Agregó que: “Si somos capaces de apostar por la investigación y lograr la vinculación efectiva, encontraremos ahí para superar como sociedad nuestros retos más importantes”.

Este reconocimiento institucional se ha otorgado desde 1993, alternando las áreas de Ciencias Naturales y Ciencias Sociales, con el objetivo de reconocer públicamente a los investigadores a través de su trayectoria, el desempeño académico y las aportaciones en el campo de la ciencia y la técnica. Con la entrega del premio este año suman 39 investigadores galardonados.

El Premio Universitario en 2011 reconoce en las Ciencias Naturales, en la categoría de Investigador Consolidado al Dr. Roberto Rico Martínez, quien en 2010 fue galardonado por Gobierno del Estado con el Premio Estatal al Mérito Ambiental; ha trabajado sobre los niveles de contaminación en el Río San Pedro y los pozos en el municipio de Aguascalientes, es nivel II del Sistema Nacional de Investigadores.

En este rubro el jurado calificador, también designó una mención honorífica al Dr. Javier Ventura Juárez, del Departamento de Morfología, reconocido en el nivel I del Sistema Nacional de Investigadores.

En la categoría de Investigador Avanzado a la Dra. Eva María Salinas Miralles, académica reconocida en el Sistema Nacional de Investigadores nivel II; en esta misma categoría recibió mención honorífica la Dra. Iliana Ernestina Medina Ramírez. Mientras que en la categoría de

Investigador que Inicia a la Dra. Yisa María Ochoa Fuentes, del Departamento de Fitotecnia del Centro de Ciencias Agropecuarias.

